

Des puces de mars « sautillantes »

🕒 1 min

Dimanche, il faisait bien froid sous la halle couverte où une vingtaine d'exposants étaient venus proposer leurs produits à petit prix.

Les habitués de cette journée du 3e dimanche du mois se sont rendus en nombre, toujours à l'affût des bonnes affaires. Savoir que le prix des emplacements est reversé intégralement à l'association Illona qui vient en aide aux enfants malades. Ce jour-là on pouvait trouver une tête de sanglier sur l'un des étalages.

La prochaine rencontre aura lieu dimanche 20 avril, jour de Pâques. S'inscrire auprès de l'organisatrice Patricia Recoules au 06 78 49 10 58.

